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AGUSTIN DE GRANDES 
PASCUAL: 

Juventud y entusiasmo 
frente a crisis 
energética y 
re/anzamiento industria/ 

¡•¡Ii! 

No es un secreto para nadie que el mayor problema 
económico con el que se enfrenta España, es el de la 
crims energética. Tampoco es tm secreto que Castilla-
La Mancha es una región pobre, en buena medida, 
porque carece de industrias. Y a nadie se le oculta, 
f u e si queremos sacar a flote nuestra deprimida eco 
notftfm. debemos poner estos dos temas en manos de 
las personas más competentes. 

La Consejería de in iustria y Energía tiene como titu
lar a un joven politice. Agustín de Grandes Pascual 
Con él hemos dialogado hoy, para interesarnos por 
todo lo referente a su labor como Consejero y para 
conocer los problema* que circundan a temas tan vi
tales como son la energía y la industria. 

Era ingeniero y trabajaba en 
ia empresa privada: oor esos 
avatares de ia vida se vio, de 
repente, en el ruedo político. 
Primero como concejal y des
pués en ei seno de un partido 
que democráticamente tenía la 
obligación de gobernar. Así, 
diando hubo de distribuir Con
sejerías en el Ente Preautonó
mico, pensaron en éi. Hoy. 
Agustín de Grandes Pascual 
j$ un político joven, que tiene 
en sus manos una de las tareas 
más difíciles de ia preautono 
mía. 

Muy pocos políticos y sobre 
todo en esta región, se toman 
en serio esto de las entrevistas. 
El Sr. de Grandes es una de las 
excepciones. Sabía perfecta
mente ¡os temas que debía to
car, ia documentación aue 
debía utilizar. La conversación 
fue por ello interesante y flui
da... 

Parece obligado que un po
lítico juzgue desde dentro ei 
proceso en el que está tornan
do parte. ¿Podría hacernos un 
balance del proceso autonómi
co en Castilla-La Mancha?. 

Una nueva andadura 

-Sin embargo, actualmente, 
ia situación ha cambiado de 
modo radical. ¿No es así?. 
-Se ha llegado a una sene de 
acuerdos de tipo político y eco
nómico, que en Castilla-La 
Mancha han llevado al gobier
no conjunto de UCD y PSOE 
Iniciamos aquí una andadura 
nueva y apasionante. Tenemos 
a ia vista la puesta en marcha 
del Estatuto y con ello la ouesfa 
en marcha efectiva de ía eco
nomía regional. 
-¿Supone este gobierno con
junto que en nuestra región no 
existe oposición y oue eí Go
bierno podrá hacer y deshacer 
a su antojo? 
- Yo entiendo que existe oposi
ción; unas veces lo plantea 
UCD, otras el PSOE y otras el 
PCE. El gobierno conjunto no 
excluye que tengamos diferen
tes pareceres en muchos te
mas. Todos nos hacemos una 
continua crítica. 
-UCD en Castilla-La Mancha 
no necesitaba que e! PSOE en
trara en el gobierno, tenía ma 

De ingeniero a político. Agustín de 
números a gobernar la reglón desde 

-Er. una primera etapa he
mos estado aprendiendo. Yo 
opino que lo hemos hecho con 
'responsabilidad y que hemos 
sido consecuentes cor, nuestra 
manera de entender este com
plicado asunto. En un principio 
hemos funcionado como un 
gobierno exclusivo de la UCD, 
ya que el PSOE no creía que 
era oportuna su participación. 

Grandes ha pasado da contender con 
la Consejería de Industna y tnetqia 

yoda absoluta y con esto le 
bastaba, ¿Por qué han deiado 
ustedes que el Partido Socialis
ta se suba al tr< de! poder eje
cutivo?, 
-Nosofro" queremos compartir 
una sene de tareas de respon
sabilidad. Por matemáticas no 
necesitábamos sus votos, pero 
aquí no se trata de aplastar a 
nadie. Consideramos que sería 

n de Gránelos 'f-n una panuira etapa hornos estar/o aprendiendo' 

positivo gobernar y luchar con
juntamente por Castillo La 
Mancha. Solamente por elfo lo 
hicimos. 
-Parece, sin embarco, que al 
PSOE ie han tocado las carte
ras más difíciles, Trabajo, por 
ejemplo, es una de ellas. Ardo 
será ésta una treta usada oor 
UCD para desentenderse de los 
temas conflJctivosA 
-En absoluto, la Consejería de 
Trabajo es algo que ellos reivin
dican, por su vinculación con 
ias organizaciones sindicales. 
No les hemos dado lo más difí
cil, simplemente íes hemos da
do unas carteras muy impor
tantes, que esperamos desa
rrollen con el éxito que noso
tros deseamos gara la región. 
Por otro lado deseamos que los 
hombres del Partido Socialista 
aporten sus conocimientos y 

pronto una realidad y contribu-
va a sacar al empresario regio
nal de su letargo. Estamos in
tentando conseguir de la Ad
ministración gue Castilla-La 
Mancha tenga un oran área de 
expansión industrial Por otro 
lado, en colaborad m con ei 
Conseio Ejecutivo, pusimos en 
marcha una sene de estudios 

\REPORTAJE\\m 
Apostar por la Industria 

-¿Quiere esto decir que 
Castilla-La Mancha, una región 
eminentemente a g r í c o l a , 
apuesta a partir de ahora oor la 
industria?. 

-Tenemos unas grandes es
peranzas en el desarrollo del" 
sector agroalimentario. Tene
mos un mercado potencial muy 
importante que es Madrid y 
unos productos base excelen
tes, léase queso manchego, 
miel de la Alcarria, etc. 

- También ha hablado usted 
del Simposio sobre las Dimen
siones internacionales dei 
Problema de ia Energía. Ef sim
posio en sí fue un éxito v por lo 
visto, están ustedes trabajando 
sobre él todavía. Hóblenos un 
poco de/lema. 

El Consejero esboza una son
risa, la sonrisa que asoma al 
rostro del vencedor después de 
finalizar la dura carrera ... 

- Efectivamente, el éxito ha 
sido reconocido por todos. Por 
lo pronto, lograr que asistiera 
ai Simposio una personalidad 
como el profesor Salam, premio 
Nobel y máximo exponente en 
el tema energético ya era un 
triunfo. Después todo salid 
bien y la organización fue impe
cable. Ahora estamos tradu
ciendo y corrigiendo las ponen
cias para imprimirlas y darlas a 
ia luz pública. La edición ya nos 
ha sido solicitada por muchos 
países deí mundo. 

-- Los loqros conseguidos a 
ia vista están, los objetivos son 
ambiciosos, pero ¿con 
medios cuentan ustedes?. 

qué 

en 

- La Ce ustria 

"Tenemos grandes esperanzas 
ía industria agroalimentaria de 
Castilla-La Mancha" 
• "El gobierno conjunto UCD-PSOE 
es una tarea apasionante". 
• "Queremos oue el PSOE aporte 
conocimientos y profesional/dad al 
Gobierno preautonómico''. 

ya lleva funcionando desde los 
pnmeros momentos del proce
so preautonómico, supongo 
que ¡a tarea ha sido dura. ¿Cuá
les son los problemas con ios 
aue se encontró usted en un 
primer momento?. 

Me encontré con una Con
sejería aue no tenía ninguna 
transferencia y he tratado de 
darle contenido con ios temas 
que creía más importantes pa
ra nuestra región. 

Balance positivo 

-¿Puede decirnos alauno 
de esos contenidos? 

— Era el momento de usar ¡a 

documentación, entrábamos 
en su terreno. Agustín de Gran
des sabía oue era su baza 
Todos los logros obtenidos en 
un largo año de trabajo debían 
ser señalados... 

-Pusimos en marcha SOOi-
CAMAN, una empresa de de
sarrollo regional con un capital 
de mil millones de pesetas, gue 
cuenta con la participación de 
ias caías de Ahorro Regiona
les, y que esperamos sea 

encaminados a conocer 
nuestra región; estos estudios 
están finalizando ahora y con 
ellos tendremos un conoci
miento más profundo de la 
realidad económica en Castilla-
La Mancha. Entre todo esto se 
celebró el Simposio sobre las 
Dimensiones- internacionales 
del Problema de ía Energía, 
simposio que fue un éxito a 
nivel mundial. 

- Ha hablado usted de los 
polos de desarrollo. ¿Qué ven
tajas va a obtener el empresa
rio, venga de donde venga, in
viniendo en Castilla-La Man
cha?. 

- Hemos querido que las Di
putaciones Provinciales marca
ran los polos de desarrollo, o 
mejor, ias zonas que bajo su 
punto de vista tienen posibili
dades de acoger a los empre-

mos con toda la serie de be
neficios fiscales que están pre
vistos. Hemos querido también 
que aunque haya unas zonas 
marcadas, toda la reqión esté 
acogida a estos beneficios. 
Solo habrá que justificar la 
ubicación de acuella industria 
en aauelíuaar concreto 

- Hasta ei momento he esta
do sólo, no tenía funciona
rios ni colaboradores. A partir 
de ahora entramos en otra eta
pa y las necesidades nos obli
gan a crear una infraestructura. 
Hemos intentado no hacernos 
cargo de responsabilidades si 
no venían acompañadas de 
medio* económicos y huma
nos. 

En este momento, parece 
que las transferencias serán 
una realidad. Por nosotros no 
va a quedar, cogemos todas las 
responsabilidades que poda
mos llevara cabo. 

Como él mismo reconoce, uno 
nunca esta contento con su 
labor, siempre pensamos que 
p o d í a m o s haber lo hecho 
mejor. La tarea es complicada, -
el momento .político muy 
difícil, pero Agustín de Gran
des, hombre de UCD y Conse
jero de Industria y Energía ha 
decidido afrontar la tarea con 
entusiasmo. 

Benito B E R C E R U E L O 
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